



令和7年8月28日発行

前沢地区連合振興会
 白鳥地区住民協議会・前沢南地区自治振興会
 前沢中央地区自治振興会・前沢東地区振興会
 前沢北地区住民協議会・上野原振興協議会
 〒029-4208 前沢字七日町裏131-1
 TEL 56-6776 FAX 34-0775 有線5431
 ホームページ <https://www.oshu-maesawa.org>

令和7年度「前沢地区敬老事業」を実施します！

先月号でもお知らせしておりましたが、今年度も前沢地区敬老会（6会場）は、一同に会しての開催を見合わせる事となりました。

敬老事業として、昨年と同様に前沢地区連合振興会と6地区振興会等では、対象となる皆さん全員へ、感謝の意を込めて「お祝品セット」を贈ることにしました。

- 1 配付の時期 9月 5日から（前沢中央地区、前沢東地区、上野原地区）
 9月12日から（白鳥地区、前沢南地区、前沢北地区）
- 2 お祝品セット ①謹製菓子折り（フルールきくや）
 ②敬老記念タオル（白梅の園特製）
 ③敬老対象者名簿
- 3 対象者 昭和24年4月1日以前に生まれた方
 *米寿と白寿の皆さんには、奥州市からの記念品を同封します。
- 4 配達者 振興会役員、行政区長、民生委員等の方々を対象世帯にお届けします。

地区名	対象者	うち米寿	うち白寿	うち百歳以上
前沢東地区振興会	218人	12人	1人	2人
前沢中央地区自治振興会	248人	14人	7人	
上野原振興協議会	121人	7人	1人	
白鳥地区住民協議会	195人	3人		2人
前沢南地区自治振興会	297人	14人	4人	2人
前沢北地区住民協議会	243人	10人	2人	1人
合計	1322人	60人	15人	7人

*令和7年8月6日現在の人数です

令和7年度「かたりあいの輪福祉懇談会」を開催します。

9月16日（火）に前沢地区「かたりあいの輪福祉懇談会」を開催します。前沢6地区振興会役員、行政区長、民生委員、地区防災会の方々を対象に、「思いやりから生活課題の解決につなぐ地域の仕組みづくり」をテーマにしたグループワーク等を行います。また、前沢地区福祉・防災連絡会議として、地域の災害が発生した場合における避難行動に関する講義も予定しています。

今回、行政区長さんや各地区の役員さんが交代された時期でもありますので、多くの方に参加いただき、地域課題の解決のため参考にしていただければと思います。

開催日時：9月16日（火）午前10時～

会場：前沢健康管理総合センター（前沢診療所）

申込方法：前沢地区センター 電話：56-6776 FAX：34-0775

または専用申込書を窓口にて受付ます。

受付時間：平日 午前9時～午後5時まで



奥州まえさわ健康フェスタ2025 9月6日(土)12:30~16:30

今年も前沢診療所及び健康管理総合センターを会場に、地域住民の健康増進のための講話と癒しのコンサートを開催します。

内容は、アトラクションとして母禮太鼓、健康チェックコーナー、呈茶コーナー、展示コーナーを設置し、講演では脳卒中を題材にした市からの報告や美希病院井筒院長の講話など、癒しのコンサートでは鈴木順先生がエレクトーン演奏を行います。

参加無料ですが、限定200名となりますので入場整理券が必要です。整理券は前沢地区センター、前沢診療所、前沢総合支所窓口で配布しています。(数に限りがありますのであらかじめご了承ください。)



ワクワク

おかいもの大作戦^{だいさくせん}を開催しました!



7月13日(日)に、前沢地区の幼稚園年中～小学3年生までの幼児・児童を対象に、午前の部と午後の部との2講座に分け親子でお使いを通し、お手伝いや、おかねの大切さなどを学びました。

買い物に必要な、バックを工作して保護者から買ってほしいものと、ご褒美として1個自分の好きなものを買っていいよと書かれたメモとお金をバックに入れ、疑似店舗から間違えることなく購入できていました。購入したご褒美の1個について、なぜこれを選んだのと保護者から聞かれ、照れながらそれぞれの思いを語り和やかな時間を過ごしました。



夏休みジュニアスクールを開催しました!

今年も夏休みを利用して、前沢地区の小学生を対象に夏休みジュニアスクールを8月1日(金)開催しました。

今回は、奥州宇宙遊学館から講師を招き、サイエンススクールと題し、低学年と高学年とに分けて活動(低学年:1年生～3年生は、水の力と浮力について学び、ペットボトル水族館を工作)、(高学年:4年生～6年生は、ブラックホールについて学び、ブラックホールを工作)しました。また、ニュースポーツ体験として、県南青少年の家から講師を招き、参加児童混合による「ドッジビー(ポリエステル、ウレタン製のフリスビーでドッジボール)」を試合形式で対戦しました。暑さに負けず、低学年の児童は必至に取り組んでいる姿が印象的でした。最後にお菓子拾いを行い、笑顔で楽しく夏休みのひと時を過ごしました。



スマートフォン教室(スキルアップ講習Ⅱ)を開催しました!

スマートフォンに不慣れな方を対象にした、スマートフォン教室を8月21日(木)に開催しました。今回は、メール使い方・カメラの活用法など実際に操作しながら学習しました。次回は「スキルアップ講習Ⅲ」として、Wi-Fi、インターネットの使い方を予定しています。

いろいろな操作を試せる機会として、この教室を活用いただければと思います。

(講師:ドコモ一関東店)

